



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**BREZHNEV CON SCHMIDT.** Bonn, Alemania Occidental, mayo 5. El Presidente soviético Leonid Brezhnev, se entrevistó hoy con el Canciller federal alemán Helmut Schmidt, en el Palacio de Gynnich, donde los dos dirigentes continuaron hoy sus conversaciones.

## Brezhnev Advierte Sobre el Peligro de Guerra Termonuclear

BONN, mayo 5 (AP). El Presidente soviético Leonid Brezhnev advirtió hoy que a menos que la Carrera armamentista entre el este y el oeste sea detenida, el mundo podría verse envuelto en una guerra termonuclear.

En su entrevista de dos horas y media con el Canciller Helmut Schmidt, en el segundo día de su visita de cuatro a Alemania Occidental, el dirigente soviético calificó el desarme como la "cuestión política más acuciante", que encara el mundo, dijeron los asesores del dirigente a los periodistas.

Brezhnev afirmó que la carrera armamentista va a mayor velocidad que los esfuerzos este-oeste

dirigidos al desarme y reiteró su oferta de concertar un pacto de renuncia recíproca a la fabricación de la bomba de neutrón.

Leonid Zamyatin, vocero de Brezhnev, expresó que el líder soviético comunicó a Schmidt que "subsiste el peligro de una guerra termonuclear", a menos que la carrera armamentista sea detenida.

El Presidente norteamericano, Jimmy Carter, anunció el mes pasado que había aplazado una decisión final en torno a si construir o no la bomba de neutrón, capaz de causar la muerte con grandes dosis de radioactividad, y

—Favor pase a la Pág. 31.

## FBI Vincula a Tres Cubanos en la Muerte de Letelier

WASHINGTON, mayo 5. (UPI). La Oficina Federal de Investigación (FBI) anunció hoy la detención de un exiliado cubano e informó que está buscando a otros dos por su presunta vinculación con el asesinato del ex-Canciller socialista chileno Orlando Letelier, perpetrado en Washington en 1976.

El Director del FBI, William H. Webster, informó que Ignacio Novo Sampol de 39 años, fue detenido en Newark, Nueva Jersey. Añadió que los agentes del FBI están aún tratando de localizar y arrestar a José Dionisio Suárez Esquivel, de 39 años, y Virgilio Paz Romero, de 26.

Tanto Novo como los otros dos

sospechosos son cubanos nacionalizados norteamericanos. Los tres han sido acusados de "conspirar para asesinar a un funcionario extranjero" y se cree que residen en la zona de Newark.

Agentes federales arrestaron el mes pasado en Miami a otros dos cubanos anticastristas, Alvin Ross Díaz y Guillermo Novo Sampol, este último hermano de Ignacio Novo Sampol. Sus arrestos fueron ordenados por casos no vinculados con el asesinato de Letelier, pero las autoridades creen que podrían tener información sobre el crimen del exiliado chileno.

La captura de ambos individuos había sido pedida por la justicia de

—Favor pase a la Pág. 31.

## Liberan a Punta de Pistola a Traficantes Drogas en Colombia

BOGOTÁ, mayo 5. (UPI). Presuntos traficantes de drogas asaltaron hoy la cárcel de Ríobacha y liberaron a tres estadounidenses y un irlandés, acusados de intentar llevar a Estados Unidos un enorme contrabando de marihuana, confirmaron las autoridades colombianas.

El Procurador Delegado para la Policía Judicial, Rodolfo García Ordóñez, dijo a United Press International (UPI), que la fuga se produjo en la madrugada cuando había "un solo guardia" en la cárcel de Ríobacha, situada a 1.200 kilómetros al norte de Bogotá.

Según García Ordóñez, dos hombres, vistiendo uniformes de oficiales de la Policía Nacional,

lograron penetrar a la prisión, amarraron al guardia y liberaron seguidamente a los cuatro extranjeros, que estaban en la cárcel desde el viernes pasado.

Agregó que los dos hombres, que esgrimían metralletas, buyeron con los liberados en un automóvil que los esperaba en las proximidades de la cárcel.

Los norteamericanos y el irlandés habían sido detenidos en un Aeropuerto clandestino, junto a un avión DC-7, en el que se habían almacenado seis toneladas de marihuana. En las proximidades del aparato, se descubrieron además otras 60 toneladas, las que

—Favor pase a la Pág. 63.

# El Lunes Discuten Nuevo Pacto Azúcar en Londres

LONDRES, mayo 5 (AP). El lunes se iniciarán en Londres las conversaciones internacionales destinadas a suministrar al Pacto Azucarero Mundial de 1978, el mecanismo necesario para hacerlo efectivo.

Los debates tendrán lugar en varios comités, orientados hacia

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es sábado, 6 de mayo, el 126avo. día de 1978. Faltan 239 días para que termine el año. Acontecimientos salientes en la fecha:

1527. Las tropas hispano-germanas del Condestable de Borbón saquean a Roma, matando a unas 7.000 personas y deteniendo al Papa Clemente VII.

1840. Muere el General Francisco de Paula Santander, uno de los próceres de la independencia de Colombia.

1859. Fallece el gran naturalista alemán Alejandro Von Humboldt, que se hiciera inmortal por sus estudios de la botánica y zoología de América Latina.

1877. En el Puerto del Callao se subleva el monitor peruano Huascar, pero la rebelión fracasó

—Favor pase a la Pág. 61.

## El Beso más Largo del Mundo

PITTSBURGH, mayo 5. (UPI). Una pareja de Pittsburgh está decidida a batir el récord del beso más largo del mundo. Ray Blazina, de 25 años y Bobbi Sherlock, de 18, empezaron la sesión el lunes a las 11 A.M. y tendrán que seguir hasta mañana en la tarde si quieren superar la marca de 124 horas y 51 minutos, que es el récord mundial.

El concurso fue auspiciado por la Filial de Pensilvania del Instituto de Fibrosis Cística, en un esfuerzo por llamar la atención al público sobre la dolencia.

Los auspiciadores sostienen que si una madre besa a su bebé y le encuentra un gusto salado, eso quiere decir que la criatura sufre de fibrosis cística.

## Fuerte Sismo en Golfo de California

YUMA (Arizona), mayo 5 (UPI) — Un temblor de tierra conmovió hoy la Zona del Golfo de California, en el norte de México, causando aparentemente escasos daños.

El terremoto, que registró una intensidad de 5,5 en la Escala de Richter, fue sentido sólo como un leve temblor en la localidad fronteriza de San Luis, al sur de Yuma, Arizona. Funcionarios norteamericanos de migraciones dijeron que el breve temblor no causó daños en la frontera.

El laboratorio Sismológico del Instituto de Tecnología de California, de Pasadena, había informado que el terremoto, ocurrido a las 2103 GMT, pudo ser una "fuerte sacudida". El epicentro estaba localizado en el extremo norte del Golfo, entre Baja California y el Estado de Sonora, en México.

En Berkeley, California, la estación sismológica de la Universidad de California, informó que el temblor registró 5,2 en la Escala de Richter. Un portavoz dijo que el epicentro estuvo bajo las aguas del Golfo de California.

una sesión en pleno de la Organización Internacional del Azúcar (OIA) el 18 de mayo. Las conversaciones podrían concluir con un acuerdo mayoritario en torno a un gran número de cuestiones, dijeron hoy aquí expertos internacionales.

Pero sea como fuere el grado de coincidencias en las conversaciones de Londres, la eficacia inmediata del Pacto en la

contra el excedente record del azúcar y los precios declinantes depende en gran parte del Congreso norteamericano.

El Congreso norteamericano debate la ratificación del Acuerdo Internacional del Azúcar (AIA) y el establecimiento de una legislación habilitante para permitir que el Gobierno aplique las reglas del Pac o sobre cuotas y

—Favor pase a la Pág. 33.

## Guerrilleros Urbanos Atacan Nuevo Aeropuerto en Japón

TOKIO, mayo 5. (UPI). Guerrilleros urbanos japoneses renovaron hoy su lucha violenta contra la inauguración del nuevo Aeropuerto Internacional de Tokio, prendiendo fuego a dos trenes vacíos de una línea local que une al Aeropuerto con el centro de esta capital.

La policía dijo que las llamas des ruyeron totalmente un vagón de pasajeros de uno de los trenes, y causaron grandes destrozos en uno de los coches del otro.

El siniestro ocurrió antes del amanecer en una playa de la

compañía del ferrocarril eléctrico Keisei, en la ciudad Narita, situada a 10 kilómetros del Aeropuerto, que aun no ha sido utilizado a pesar de haber quedado concluido en 1973.

Se considera que los veloces trenes de Keisei cumplirán un papel muy importante en la unión del impopular Aeropuerto con el centro de Tokio, situado a 26 kilómetros de distancia.

Posteriormente en el día, periodistas recibieron en el cuartel metropolitano de la policía una llama-

—Favor pase a la Pág. 43.

## Anuncian la Desvaluación de la Moneda en Portugal

LISBOA, mayo 5 (AP). El Banco de Portugal anunció hoy que el escudo ha sido desvaluado en un 6,5 por ciento con efecto inmediato, según un acuerdo concertado con el Fondo Monetario Internacional (FMI), y que se permitirá su desvaluación ulterior hasta un máximo del 1,25 por ciento mensual.

Una declaración bancaria indica que en el interior del país se elevarán las tasas de interés, para compensar la desvalorización y evitar la fuga de capitales al extranjero.

El Banco no anunció las nuevas

tasas. Las transacciones en escudos volverán a cotizarse diariamente en los mercados de cambio, dijo el Banco. Añadió que su prioridad dejará de fijarse por períodos de uno, tres y seis meses.

El Banco anunció la medida esta tarde, después del cierre de los Bancos comerciales.

Un vocero dijo que los mercados reabrirán el lunes. Las transacciones de hoy se limitaron a pequeños montantes cambiados por los turistas.

El Banco Central dijo que el

—Favor pase a la Pág. 43.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**HUELGA DE BASUREROS.** Venecia, Italia, mayo 5. Voluminosas acumulaciones de desperdicios flanquean las márgenes del gran Canal de Venecia, como resultado de una huelga de basureros, que está en su décimo día.